

ホロコースト記念館・幸千中

広めようアンネのバラ

—アンネの日記の作者アンネ・フランクの父、オットーさんが日本に贈った「アンネのバラ」の普及に、福山市御幸町のホロコースト記念館とともに近くの幸寺中が力を入れてしている。同館は2025年に市内である世界バラ会議福山大会のツアーハブ地。「平和を願つたアンネの思いが広がれば」と国内外への発信を目指す。(原未緒)

(原未繕)



接ぎ木したバラの鉢を手に今後の栽培について話し合う山元さん(左)たち

世界會議福山大会ハ機運

アーネのバズは、第2次世界大戦中のナチス・ドイツによるユダヤ人虐殺ロコーストによって犠牲になつたダンスをしのんでベルギーの園芸家が開発し、1960年に名付けた。赤いつぽみが黄やサーキモンピングに色を変えながら咲く。自宅で育てていたオントーくんが72年から苗木を日本に輸入して販売し、接木で全国に広がつた。

同館では95年から育て、地域の子どもたちにつくるボランティアグループが毎年接ぎ木の会に参加。これまでに同館が計約270回

市世界バラ会議推進室によると、バラ研究者や生産者が集う同大会は期間中、県内のバラ園などを参加者が巡るツアーワーを予定。平和主義のバラがある同館は、ツアーワーの候補地になつている。

同大会を前に地元の記念館のバラを校内や地域に根付かせようと、今年は卒業生の10人が初めて同館の接ぎ不会に参加。接ぎ木した約30株を栽培し、今月、校内の専用花壇に植えた。今後は苗木の一部を地域の交流館などに配布予定だ。

やバラに込められた思いを知らない人も多い。学校内で知識を深め、学校に伝統としてバラを大切にしたい。村上哲二校長は生徒が平和について主体的に考える機会にして」と力を込める。



アンネの銅像の前で咲き誇るアンネのバラを眺める大塚理事長

広げる活動に携わる。同校の岡裕人事務局長(61)は「たい」と話す。2025年は

広げる活動に携わる、同校の岡裕人事事務局長(61)は、「ドイツ人は、ホロコーストの歴史とは、あまり知らない。アーネスのバラはあまり知られていない。まずはドイツ国内の日本学校で広めたい」と話している。

幸中の生徒会の10人が初めて同館の接ぎ木会に参加。接ぎ木した約30株を栽培し、今月、校内の専用花壇に植えた。今後は苗木の一部を地域の交流館などに配布予定だ。

伝統としてバラを大切にし
ます」と村上哲 校長は「生
徒が平和について主体的に
考える機会にしたい」と方
を認める。